

	11月累計	4月～10月
組合員ふやし	116人	750人
出資金ふやし	569万円	6270万円
純増	▲153万円	876万円

けんこうチャレンジ江田島市で大きな成果(^o^)

11月17日(金)、江田島市出身の組合員さんと組織部員とで、江田島市の三高小学校と切串小学校にけんこうチャレンジの記念品渡し訪問に行っていました。今年の6月に宣伝の為に江田島市内の小学校を訪れ、取り組み表明をいただいた両校です。三高小学校は昨年に引き続き、2度目の企画参加です。切串小学校は初チャレンジ! 来年はさらに多くの小学校へお声掛けをして島全体が元気モリモリになればなあ、と思います(^o^)

【三高小学校 / 学校全体で参加】

記念品のお渡しに行くと、ちょうど下校時間と重なっており6年生の生徒さん達とのお話や記念撮影ができました☆(裏話: 養護教諭の先生より「他の小学校にもおススメしときましたよ!」とのこと。大変ありがたく思いました(T_T))



↑ 三高小学校



↑ 切串小学校

【切串小学校 / 学校全体で参加】

記念品渡しと報告カード回収に伺いました。担当の先生とお話する中で、学校内で「けんこうチャレンジの感想をポスター掲示しています!」ということで拝見しました。担当の先生が丁寧に可愛く生徒さんとその保護者の方からの感想文を掲示してくださっていて、非常にうれしく思いました。

生協けんこうフラザに

「憲法9条を守ります!」旗設置!

---11月3日九条改憲を止めよう全国アクション国会前行動
民医連新聞第1656号より-----

10月の総選挙で、自民・公明両党が三分の二の議席を確保し、改憲に前向きな議員は全体の八割になりました。一方、世論調査では、安倍首相がめざす「9条に自衛隊を明記」は賛否が分かれ、いずれも半数に至っていません。危険な改憲内容を知らせ、「憲法守ろう」の世論を広げていくことが必要です。

埼玉大学名誉教授の暉峻淑子(てるおかいつこ)さんは、「世界のために日本がやるべき仕事は憲法九条を守ること。武力の反対は対話。署名に組み合わせながら、ぜひ自分の考えと違う人とも対話を」と呼びかけました。

中央保健生協でも今後「安倍9条改憲NO! 憲法を活かす全国統一3000万人署名」に取り組みます。



協同組合がよりよい社会を築きます